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Autres : M. BRAULT  (DDEN)

Excusés : Mme ZIMMER (IEN), Mme LETELLIER, Mme BOSQUET, Mme EUDES-DUBOT, Mme DUDOUIT, Mme FAURE, Mme
MENNIER, Mme LOISEL, Mme HEURTEAU

1) Présentation de la rentrée prochaine : 
Il a été précisé les effectifs pour l’année scolaire 2021-2022.

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

2 8 8  6 16 7 11 14 11

18 22 18 25

Total : 83 élèves

10  départs  de  CM2  vers  le  collège  +  4  départs  pour  raison
géographique.
- 6 arrivées (2 TPS, 3 PS, 1GS)
Soit 83 élèves / 91 actuellement.

2) Protocole sanitaire   :
Il a été précisé que le protocole sanitaire a été continué en cette fin
d’année  (lavage  des  mains,  désinfection  régulière  des  classes,
aération, récréations séparées).
- Les enseignants et les ATSEM bénéficient d’auto tests fournis
par le Ministère de l’Education nationale.
-  Depuis  le  17  juin,  les  élèves  et  les  adultes  ont  la  possibilité
d’enlever les masques en récréation.
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3) Projets   :
Il a été précisé les projets de fin d’année : 
- Projet autour de la pièce de théâtre La petite fille et la Mer, Une
exposition est réalisée dans l’école. Les parents pourront voir le
résultat du travail avec un support numérique.
Dans le cadre de ce projet, des artistes sont venus dans les classes.

- Les CE ont effectué une sortie le 27 et 28 mai à Saint Martin de
Bréhal.  Ils  se  sont  intéressés  au  bord  de  mer.  Ce  projet  s’est
déroulé  en  collaboration  avec  un  intervenant  des  PEP.  Il  a  été
souligné  que  ce  projet  onéreux  a  bénéficié  d’une  grande
participation financière de l’APE.

- Il a été souligné le travail continu pour préserver le label éco-
école.  L’école  n’a  pas  été  labellisée  cette  année  à  cause  d’un
problème de communication dans les dates de dépôt de dossier.

- Les CM ont bénéficié de séances de catamaran prises en charge
par la Communauté de Communes de Granville. La municipalité
soutiendra la possibilité de continuer l’initiation à la voile dans la
mesure du possible.

- Le 10 juin, les classes de CE et de CM ont effectué un nettoyage
de  la  plage  de  Bricqueville-sur-Mer  avec  Bertrand  Denié
(intervenant  financé par  la  Communauté  de Communes)  et  son
âne.

- Enfin, il a été dit que les élèves de CE et de CM se rendront à la
piscine de Granville du 24 juin au 2 juillet.

- Pour la prochaine rentrée, un projet avec intervenant musical a
été demandé. 

4) Sécurité   : 
Il a été précisé qu’un exercice PPMS a été réalisé le 6 mai.



-  M.  Bougon  a  précisé  qu’un  système  de  télésurveillance
(garderie) était en cours d’installation.

5) Les travaux   :
-  Il  a  été  précisé  qu’un  bilan  amiante  a  été  fait  dans  la  partie
ancienne à la demande de l’Inspection.
M. Bougon a précisé que deux endroits contenaient de l’amiante
(un mur et une descente de gouttière). M. Bougon a précisé qu’il y
aura sûrement un retour des services de l’Inspection mais que cela
ne nécessite pas de travaux particuliers. 
- Les classes de CE et de CM ont eu de nouveaux rideaux.
 -Pose d’un lavabo et d’un urinoir dans la partie élémentaire. Il a
été précisé que c’est un gain de temps pour le lavage des mains.
-  Un  nouveau  portail  automatique  a  été  posé  dans  la  cour
maternelle.

Travaux à réaliser : 
classe des TPS PS MS: fil vidéo projecteur à accrocher. 
Demande de l’achat d’un bureau pour Mme Sebal. 
Les armoires de la classe des TPS PS MS seront à déplacer dans le
couloir pendant les grandes vacances.

Mme Glinche a précisé que le budget pour 2021 reste le même que
pour l’année 2020.  

6) Autres   : 
-  M.  Bougon  a  précisé  que  toutes  rumeurs  concernant  des
intoxications  alimentaires  étaient  infondées.  Il  a  souligné  le
professionnalisme de Chantal Hébert. M. Hanquez a précisé quand
cas de problème mis en avant par un docteur, l’ARS se charge de
faire  des  analyses.  M.  le  maire  a  expliqué  qu’en  cas  de
déclarations calomnieuses de certains parents, des exclusions sur
temps périscolaire pourraient être envisagées.



-  Mme Glinche  a  précisé  que  les  TPS et  les  PS qui  sont  à  la
cantine iront au dortoir dès 13h15 pour un retour en classe dès
15h15 afin de préserver les activités de fin d’après-midi.

-  M.  Charuel  a  terminé  en  remerciant  l’APE  pour  son
investissement  financier  et  la  mairie  pour  la  facilité  de
communication.
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